

Anfang November erscheint:

K. HÜTER-KRETZSCHMER

# Der Spätling

Ein fröhlicher Roman

302 Seiten, bunter Schutzumschlag, Leinenband RM 4.80

Der Spätling — das ist der spätgeborene Sohn des verdienten und liebenswerten Schulmannes Bumke und seiner Ehefrau Gertrud. Als sie schon die Hochzeit ihrer Altesten feiern, erscheint er auf der Bildfläche und stellt sich frech und Anrechte heischend neben die grauhaarigen Eltern. Wie ein solches junges Menschenkind nun heranwächst, wie es seinen schon der Welt der Kinder entwöhnten Eltern das Leben schwer macht, weil es ein ganz besonderes Exemplar von Knabe ist: forsch und lebensgläubig, auf seinen Vorteil sinnend und dem Materiellen durchaus ergeben, ist lustig mitzuerleben. Als Vater Bumke gestorben ist, bleibt die Mutter allein mit diesem Söhnchen und die kann es nicht hindern, daß er, der Spätgeborene, sich sehr früh selbständig macht, Menschen durchschaut und sich bestimmte Ziele setzt, so daß er eines Tages Ansprüche, die das Leben an ihn stellt, erfüllen kann, ja daß er den schwierigsten Situationen gewachsen ist. Wir begleiten ihn nach Paris und nach Frankreich, wir sehen ihn am Goldenen Horn im Tabakhandel tätig sein, kaum der Lehre entwachsen und wir sehen ihn wieder heimkommen, ein reifer und fester Mensch, der seinen Mann im Leben stellen wird.

Das Buch, das einen liebenswürdigen und fraulichen Ton anschlägt, ist aus einer reifen und dabei doch humorvollen Betrachtung der Dinge erwachsen, es zeigt uns Eltern und Kinder, wie wir sie aus der Begegnung mit dem Leben täglich kennenlernen, und es stellt in diesem Spätling „Knirps“, der alles andere ist als ein Knirps, eine Figur auf die Beine, an der jeder, der sich einen gesunden Sinn bewahrt hat, seine Freude haben wird.

Bestell-  Zettel!

Auslieferung in Leipzig Fr. Goerster

**ED. KAISER VERLAG · BÖHMISCH-LEIPZIG**